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Abstract (en)
The stroke valve (3) is operated from a control cam (5) of a camshaft (6) via a valve lever (7). The valve lever is provided with a same direction and/
or counterwise forced controlled roller (13) which via a thrust crank gear (16) is in drive connection with a drive shaft of a control device (17)/(18)
synchronously rotating with the camshaft. The valve lever formed as a rocker lever (9) or a pull lever and is tippably or pivotably located on the drive
shaft. The valve lever location is in connection with the engine lubricating system via the hollow drive shaft which has a tap hole (26). <IMAGE>

Abstract (de)
Für eine Ventilsteuerung mit einer Anordnung zur variablen Änderung der Öffnung und Schließung eines Hubventils, insbesondere für
Brennkraftmaschinen, bei der das Hubventil von einem Steuernocken (5) einer Nockenwelle (6) über einen Ventilhebel (7) betätigt ist, der über
ein zwangsgesteuertes Zwischenelement (13) mit dem Steuernocken (5) zusammenwirkt und die Zwangssteuerung über ein Schubkurbelgetriebe
(16) mit einer zur Nockenwelle (6) ständig synchron drehenden und drehwinkelverstellbaren Welle (18) bewirkt ist, wird zur Vereinfachung der
Ventilsteuerung im Aufbau sowie zur Steigerung der Betriebssicherheit vorgeschlagen, daß eine für den jeweiligen Ventilhebel (7) (Kipp- oder
Schlepphebel) vorgesehene Achse (8) als zur Nockenwelle ständig synchron drehende Antriebs-Welle (18) gestaltet ist, auf der jeder Ventilhebel (7)
unter Ausbildung eines hydrodynamischen Schmierfilmes gelagert ist. <IMAGE>
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